

2/6

「茂原の魅力を再発見!」をテーマに意見交換 市民ふれあいミーティング

普段、市民の皆さんが思い描いている意見を市政に反映させるため、市長と直接意見交換をしてもらう「市民ふれあいミーティング」が開催されました。

今回のテーマは「茂原の魅力を再発見～まちの活性化のために～」と題し、参加者からは「高齢者の健康増進を図り、元気あるまちに」、「茂原の豊かな自然環境を活かしたまちづくりを」、「市のシンボルになるような構造物を造り、知名度向上で人口増加を」など市民目線によるアイデアが提案され、田中市長と活発な意見交換が行われました。



▲和やかな雰囲気の中、様々な意見交換が行われました



▲集まったゴミは約1トンにもなりました

川をきれいにしよう 一宮川・豊田川の河川清掃

2/7

一宮川愛護会が主催する河川清掃活動が、一宮川と豊田川（計9km）の両岸で行われ、近隣27自治会と周辺企業、県・市職員のボランティア689人が参加しました。

参加者たちは、慣れない斜面での作業に戸惑いながらも、空き缶やペットボトルなどのゴミを回収。清掃後の川は、見ちがえるほどきれいになりました。

2/7

走れ!手作りホバークラフト! 第15回自然科学実験イベント

第15回自然科学実験イベント「空気ので浮かぶ・走る!ホバークラフトを作ろう!」が中央公民館で開催されました。これは、長生郡市内の30事業所の協賛金により運営しているもので、参加した56人の子どもたちは茂原市教育研究会理科部会、茂原少年少女発明クラブ、おもちゃの病院の講師の指導の下、熱心に工作に取り組みました。

まっすぐ走るように工夫を凝らして臨んだ競技会では、緑ヶ丘小学校5年生の佐藤恒希さんが見事優勝しました。



▲会場は子どもたちの熱気で包まれていました



▲①豊田川イルミネーション ②六斎市の新鮮野菜
③市民会館前の飲食店

バレンタインデーに初の開催 もばら冬の七夕まつり♪

2/14

「男女の出会いを意識した冬のイベント「もばら冬の七夕まつり」が商工会議所により開催され、市役所周辺が多くの人でにぎわいました。

当日は、婚活パーティーや地域一番のイケメンを決める彦星コンテスト、豊田川（愛称・天の川）のイルミネーションなど、夏の七夕まつりとは一味違ったイベントが盛りだくさん。

また、昌平町通りでは、茂原六斎市と茂原まるまるマルシェが初めて合同で開催され、野菜の直売や飲食店が並び、来場者の人気を集めていました。